

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh peneliti, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Efektivitas pelatihan teknik servis sepeda motor di UPT Balai Latihan Kerja Kediri adalah dengan masa pealtihan selama 30 hari dengan 8 jam pelajaran, tes awal diberikan oleh instruktur untuk menguji pengetahuan dasar peserta tentang seluk beluk dan cara kerja tiap bagian pada otomotif, nantinya sebagai referensi instruktur pada proses pemberian materi dan pengawasan pada saat praktiknya, supaya dalam penyampaian materi peserta dapat menerima secara maksimal. Selama masa pelatihan, instruktur membuat mini tes setelah penyampaian dua atau tiga materi yang bertujuan untuk menguji kemampuan dan pemahaman peserta. Pada akhir pelatihan peserta mengikuti uji sertifikasi kompetensi dari Lembaga Sertifikasi Profesi yang diundang oleh UPT BLK Kediri dengan hasil capaian memuaskan.
2. Efektivitas pelatihan servis motor di UPT Balai Latihan Kerja Kediri dalam meningkatkan keterampilan peserta adalah dinilai dengan beberapa indikator. Pertama, adalah reaksi dari narasumber yang diwawancarai menunjukkan bahwa sebanyak 88% peserta telah mampu memahami materi. Kedua, sebanyak 85% sudah menyerap pengetahuan, pengaplikasian teori, dan menguasai kompetensi yang diujikan disampaikan. Ketiga, seluruh peserta mengakui bahwa ada peningkatan yang dirasakan setelah pelatihan tentang bidang otomotif. Keempat,

mendapat sertifikat hasil dari pelatihan dilihat dari uji sertifikasi kompetensi dari LSP yang mempunyai legalitas dari BNSP dengan hasil yang memuaskan. Pada penyerapan pada dunia kerja, peserta telah terserap sekitar 90%, yang dominan pada karyawan bengkel swasta dan pada wirausaha bengkel. Menurut pandangan islam, pelatihan yang diikuti para narasumber dan pada saat mengaplikasikan pengetahuan dan keterampilan yang mereka punya berkaitan dengan profesionalisme dalam pandangan islam yang mengikut pada hadis bukhari yang sebagian artinya menunjukkan bahwa jika suatu urusan bukan diserahkan kepada ahlinya maka tunggulah kehancurannya.

B. Saran

Saran dari peneliti untuk penelitian selanjutnya diharapkan untuk lebih detail saat merangkum data wawancara, dan terutama penambahan sumber pada profesional dalam perspektif islam yang menyangkut dengan pengetahuan dan keterampilan sumber daya insani.

